



# newpolyphonies



OPEN CALL  
PROBEN + PERFORMANCES  
Englisch und Deutsch

Myriam van Imschoot  
& HYOID voices  
@Meakusma Festival /  
OstbelgienFestival / KultKom Eupen

## Was?

*newpolyphonies* ist ein Vokal-Performance-Konzert, inspiriert von den Klängen der Natur und der Welt, die uns umgibt. Das Werk wurde 2019 von der Künstlerin Myriam Van Imschoot in Zusammenarbeit mit HYOID Voices entwickelt. Für die Aufführung beim Meakusma Festival ist HYOID Voices auf der Suche nach 16 TeilnehmerInnen aus der Region, die sich dem Ensemble anschließen. Diese erhalten die Gelegenheit, die Erzeugung eines faszinierenden Spektrums von Klängen zu erlernen und gemeinsam mit 4 SängerInnen aufzutreten. Die TeilnehmerInnen erwartet eine wunderbare Erfahrung und eine Reise in eine meditative, poetische Welt voller unerwarteter Klänge. ([Informationen zum Konzert](#))

## Möchten Sie gerne mitmachen?

Gesangliche Fähigkeiten sind nicht erforderlich. Vielmehr zählen Neugier und Offenheit für die Zusammenarbeit mit anderen Menschen in einer altersgemischten Gruppe sowie die Liebe zur Natur und die Neugier auf neue Klänge.

## Wann?

### Proben

<b>Dienstag 27. August 2024</b>	<b>19 – 22 Uhr</b>
<b>Mittwoch 28. August 2024</b>	<b>19 – 22 Uhr</b>
<b>Donnerstag 29. August 2024</b>	<b>19 – 22 Uhr (Generalprobe)</b>

### Vorstellungen

<b>Samstag 31. August 2024</b>	<b>14.30 – 23.00 Uhr (Vorstellungen um 19 Uhr und 22 Uhr)</b>
--------------------------------	---

## Bedingungen

Die TeilnehmerInnen werden einen reichhaltigen Prozess in einem gastfreundlichen Umfeld erleben. Voraussetzung ist die aktive Teilnahme an **ALLEN** 3 Proben und 2 Aufführungen. Die Proben und Aufführungen finden im Jünglingshaus (Neustraße 86 in 4700 Eupen) statt. Der Raum ist barrierefrei. Am Abend der Aufführungen erhalten die TeilnehmerInnen eine Mahlzeit sowie eine Freikarte für alle Konzerte des Meakusma-Festivals am Samstag 31.08. Darüber hinaus erhalten sie einen Gutschein im Wert von 30€ vom OstbelgienFestival.

## Motiviert?

Schicken Sie bis zum **1. August 2024** eine E-Mail an [info@newpolyphonies.be](mailto:info@newpolyphonies.be)

Sie können diesen Aufruf gerne teilen!

Folgen Sie uns auf Instagram: [instagram.com/newpolyphonies](https://www.instagram.com/newpolyphonies)





# newpolyphonies



**OPEN CALL**  
**REHERSALS + PERFORMANCES**  
in English and German

**Myriam van Imschoot**  
**& HYOID voices**  
**@ Meakusma Festival /**  
**OstbelgienFestival / KultKom Eupen**

## What?

*newpolyphonies* is a vocal performance-concert inspired by the sounds in nature and the world that surround us. Artist Myriam Van Imschoot developed this work with HYOID Voices in 2019. For the presentation in Meakusma they look for 16 local participants to join them. The participants learn an intriguing sound palette and perform together on stage with 4 singers. It's a wonderful experience and a voyage into a mesmerizing poetic world full of unexpected sounds. ([information about the concert](#))

## Would you like to participate?

Vocal skills are not required. Curiosity and an openness to work with other people in a mixed and diverse group of ages are what matters. And a love for nature and sounds.

## When?

### Rehearsals

**Tuesday 27 August**

**19:00 – 22:00**

**Wednesday 28 August**

**19:00 – 22:00**

**Thursday 29 August**

**19:00 – 22:00** (general/dress rehearsal)

### Performances

**Saturday 31 August**

**from 14:30-23:00 (shows at 19:00 and at 22:00)**

## Conditions

Participants will experience a rich process in a hospitable environment. They should be free for ALL 3 rehearsals & 2 performances. Everything happens at Jünglingshaus (Neustraße 86 in 4700 Eupen). The space is accessible for wheelchairs.

Participants receive a meal on the day of the performance (between the 2 shows) and a free ticket to all concerts of the Festival on Saturday 31.08. In addition, each participant will receive a voucher worth €30 from OstbelgienFestival.

## Apply?

Send an email to [info@newpolyphonies.be](mailto:info@newpolyphonies.be), **before 1 August 2024**.

Feel free to share this open call!

Follow us on instagram: [instagram.com/newpolyphonies](https://www.instagram.com/newpolyphonies)

